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『『『『第第第第 11111111 课课课课    窥探炼金术师的头脑窥探炼金术师的头脑窥探炼金术师的头脑窥探炼金术师的头脑』』』』    

    

打破交易常规！每天只需 10 分钟时间，从 1亿日元的亏损中翻身的投资技术！  

 

    

本课程主要介绍： 

 

日本系统交易第一人――石田老师 

实际上通过仅仅几年从一亿日元以上的亏损，到戏剧性地复活， 

总结出来的【交易中持续赢利的本质】  

――即炼金术、知识、投资方面的思考方法，以及行为模式。 

 

认识真正投资赢家的想法，  

我相信这一定会成为你投资生涯中宝贵的财富。  

 

详细阅读也好，快速浏览也好，或者把之当作投资的起搏器也行， 

请自由决定，灵活运用吧！ 

--------------------------------------------------------- 

 

亲爱的朋友 

 

你好！我是 EST 的陈艺灵。 

 

有一件事，我以前也觉得非常不可思议。 

 

为什么，大家都在同一片蓝天下，接受同样的知识， 

既存在每次考试都能考出好成绩的同学， 

也存在无论怎样努力都拿不到什么好成绩的同学。 

 

教学环境都是一样，师生关系也是差不多， 

听同样老师的课，学习同样的教科书， 

但是结果却相差甚远。 

 

在投资世界里，这种差别更加显著。 
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对于同样的市场，拿到手的信息以及工具基本上没什么区别。 

但是，结果却产生天壤之别。 

 

像这样，虽然在同样的平台上对战， 

但是成绩的差异却非常大。 

 

在同等状况下，为什么会出现这样的结果差别呢？ 

 

你觉得，在这些不同的领域中， 

这些最终能拿到好结果的人有什么共同点呢？ 

 

本课所介绍到的内容，不仅仅是在投资世界中有用， 

而且还能启发你怎样把自己的人生变得更好， 

希望你会享受本课内容的学习。 

 

事不宜迟，我们现在马上来看一下石田老师的 EST 投资课程！ 

 

 

■■■■    窥探炼金术师的头脑窥探炼金术师的头脑窥探炼金术师的头脑窥探炼金术师的头脑    

    

    

 

今天我为大家解剖生财有道的炼金术师的头脑。 

 

关于“炼金术师”这个词语的本意…… 

 

大概在公元 1 世纪前，从埃及，经阿拉伯，到欧洲，把贱金属变成黄金的一种 

化学方法。后来，被认为可以炼出长生不老的仙药，因此附带着妖术的性质。 

 

虽然被现在科学证实是错误的，但是人们由此而积累了大量化学知识，成为近 

代化学产生和发展的基础。这被定义为炼金术。 

 

贱金属能否真的变成“黄金”？我就不知道了…… 
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我自己自定义“炼金术”为 

 

能够把金（金钱）炼出来（把资金变强变大）的一种特殊技术。 

 

按照我的定义而指的炼金术师，存在于任何地方。 

 

你们当中大部分人的周围也有炼金术师。 

就我所知，他们分布的行业是多种多样的。 

 

虽然各自的活跃领域不同，但是因为思考方法和行动中有几个共同点， 

今天我想把这些部分介绍一下。 

 

作为一名投资者，知道这些肯定会对你有所帮助。 

 

为什么呢？ 

 

因为这对实际上的我有极大帮助。 

 

有趣的是，在相同的行业中炼金术师和非炼金术师是同时存在的。 

 

举个简单易懂的例子，就说一下街巷电器铺吧。 

 

现在大规模的商店是越来越多，网上拍卖或者大甩卖也屡见不鲜， 

大部分电器铺没有顺应时代潮流、只做老常客生意、面临快要倒闭的处境。 

但是能赚钱的街巷电器铺是存在的。 

 

在同样情况下，为什么会出现这些不同结果呢？ 

 

一般的电器铺的进货价格，大概都是差不多。 

 

尽管所卖的商品都相同，在同样的战场上作战， 

销售成绩却差距那么大，这到底是为什么呢？ 

 

投资者也一样。 
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虽然都是在同样的市场中斗争， 

但是实际收益出现巨大差异，为什么？ 

 

实际上所有赚钱的人都有一个共同点。就是 

 

““““把焦点放在赚钱这件事上把焦点放在赚钱这件事上把焦点放在赚钱这件事上把焦点放在赚钱这件事上””””。。。。        

 

为了赚钱，而进行销售、投资。 

 

赚钱的电器铺老板绝对不是追求工作、事业中的喜悦，而是 

 

“在赚钱的结果中才会找到喜悦”。 

 

投资者也可以说同样如此。 

 

成功的投资者绝对不是追求预想市场、进行买卖判断的喜悦，而是 

 

“在赚钱的结果中才会找到喜悦”。 

 

下面，我会举几个炼金术师在把赚钱当作焦点时经常注意到的思考方法， 

请你一定要灵活运用。 

 

· 把风险限制至极限。 

 

这很容易被误解，并不是说把止损的幅度缩小。 

 

如果没有适当选取非冒不可的风险幅度， 

就会失去赚钱的机会。 

 

限制风险是指分散风险，明确决定万一遇到风险时处理的规则，以及 

“赚钱的可能性变小的时候，就不要进行投资。” 

 

现实中把这部分内容当作焦点的投资者极少。 

 

我所认识的一位在房地产投资中赚了大钱的炼金术师， 

在不比自己决定价格便宜的情况下，绝对不会买入。 
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这是很绝对的。 

 

无论周围的人怎么说，无论自己多么喜欢的物品， 

如果高于从赚钱计划计算出来的买入价格，就绝对不买入。 

 

让他感到喜悦的不是房地产投资这种行为， 

而是赚钱这件事。 

 

也就是说，把赚钱这件事当作焦点。 

 

如果把这种行为比喻在交易场上…… 

 

赚钱可能性高以外的情况绝对不会进场！ 

 

“也许……运气好的话……” 

 

这对炼金术师是禁忌。 

 

· 炼金术师还会进一步注意到以下这一点。 

 

万一，事情不是跟预想那样进行，怎样处理呢？ 

这些，必须要预先树好计划。 

 

这就是说，事情不是按照自己描述的剧本发生的时候，如果是朝不利方向发展， 

按照自己能接受的方式进行处理……这些方法都是要事先决定好。 

 

以刚才说的做房地产投资的炼金术师为例， 

完全按计划买入物业以后，万一超出自己预期， 

原定收益无法实现的情况下，就马上转卖掉， 

这都要在其他全部行动采取之前就要决定好。 

 

事情没有按照自己计划那样进行，即 

自己觉得很好的物业，但不被市场接受、无法实现收益， 

情况糟糕的时候，用第二重计划以最小的风险转卖。 
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接下来是无论如何都还是不顺利的情况下， 

风险最大是多少的时候就一定要完全脱手卖掉呢？ 

 

实现 2重、3 重的风险管理。 

 

· 炼金术师常常还会再进一步…… 

 

把焦点放在“多少的资金、多长时间、运用在哪里、多大的风险、可以得到 

多大的回报？”这些部分上。 

 

你慢慢理解到我所说的炼金师吧！？ 

 

他们决定的风险大小绝对不是基于环境而定，而是基于自己的资金。 

 

这样，才能产生收益。 

 

以后有机会我再谈关于炼金术师这个话题吧。 

 

 

 

■■■■    后记后记后记后记    

    

    

 

让你对“投资”的世界产生兴趣的契机是什么？ 

 

一定是跟我一样，“无论如何都要赚到钱”对吧！？ 

 

是的，像你我这样，大概 100%的人都是抱着赚钱的希望而进入投资世界的。 

 

不过，实际上 90%的投资者总的来说是在输钱。 

 

这是区分赢家与输家的其中一个重大的不同之处， 
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““““是否把赚钱这件事当作焦点看待是否把赚钱这件事当作焦点看待是否把赚钱这件事当作焦点看待是否把赚钱这件事当作焦点看待？？？？””””    

 

也就是说， 

 

“多少的资金、多长时间、运用在哪里、多大的风险、可以得到多大的回报？” 

 

因为深刻理解、把握这个根本的部分， 

是非常重要的一点。 

 

例如，在学校的教学中，有的总是拼命地抄黑板， 

以为拼命地抄黑板就是在学习。 

 

如果没有深刻理解这些内容、不能把这些内容变成自己的东西， 

本末倒置，结果在考试中拿不到好分数。 

 

在投资中也是，学习本身、分析本身、把投资知识嵌入头脑本身、 

进行买卖本身都不是最重要的， 

 

把这些作为手段去赚钱，这才是最终的目标， 

请千万不要忘记这一个视点啊！ 

 

下一次，我带大家从【EST 以外的投资】这个角度去思考投资， 

我们下次再见吧！ 
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